

7.11.1979

„Grüne“ bereiten Kreisverband vor

Weilheim (ea) — Nach der Gründung des Landesverbandes „Die Grünen“ in Bayern, einigten sich die Kreisverbände der AUD und GAZ im Landkreis Weilheim-Schongau, einen gemeinsamen Kreisverband zu bilden, um so der bisherigen engen Zusammenarbeit auch die entsprechende äußere Form zu geben. Dazu findet am Donnerstag, 8. November, 19.30 Uhr, im Dachsbräustüberl in Weilheim eine Veranstaltung statt, bei der Landesvorsitzender Klaus Resch, über das Thema „Ökologie und Politik“ sprechen wird. Anschließend soll dann die Bildung von Arbeitsgruppen (Themen: Straßenbau, Landschafts- und Naturschutz, biologischer Land- und Gartenbau, Konsumverhalten, Energiesparen usw.) sowie die Wahl einer neuen Vorstandschaft vorbereitet werden. Alle Interessenten und Freunde der „Grünen“ sind eingeladen.

26.11.1979

Medien
Old. 79

„Grüne“ gründen neuen Kreisverband

Weilheim/Schongau (mp) — Im Landkreis Weilheim-Schongau gibt es jetzt auch einen Kreisverband der „Grünen“, er wurde aus den Kreisverbänden der GAZ (Grüne Aktion Zukunft) und AUD (Aktionsgemeinschaft Unabhängiger Deutscher) gebildet. Im „Dachsbräu“, wo sich zahlreiche Interessierte versammelt hatten, beantwortete Klaus Resch, Landesvorsitzender der „Grünen“ in Bayern, die vielen Fragen, die Besucher an ihn stellten. Seine Argumente überzeugten zahlreiche von ihnen, in die Partei der Grünen einzutreten. Die Erkenntnis, als einzelner wenig in dieser Gesellschaft ausrichten zu können, war für viele der entscheidende Anstoß dazu.

Aus der Mitte der neuen Parteimitglieder wurde der Vorstand gewählt: ein Team von neun Personen, die sich die Arbeit teilen wollen. Jeder der neuen Vorstandsmitglieder hat einen speziellen Arbeitsbereich: Schriftführer und Pressesprecher Adler ist verantwortlich für den Wahlkampf, Schatzmeister de Coulon, Albrecht jr. und Haugg (Arbeitsbereich biologische Landwirtschaft), Frau Klatt (biologischer Gartenbau), Frau Propach (Öffentlichkeitsarbeit, lokale Presse, Fragen der Lebensqualität und des Konsumverhaltens), Herr von Rekowski (Verbindung zum Landesverband) beschäftigt sich auch

mit Energie-, Müll- und Atomfragen, Urban und Wenderoth (Verkehr und Radfahren).

Am Donnerstag, 13. Dezember, 20 Uhr, findet im Dachsbräu eine Mitgliederversammlung statt. Es sollen die Delegierten gewählt werden für den Partetag in Karlsruhe, auf dem die Bundespartei der Grünen gegründet wird. Außerdem werden die Arbeitsgruppen (biolog. Landwirtschaft und Gartenbau, Energie, Verkehr, Konsum) vorgestellt; Vorschläge zu einem dieser oder auch zu anderen Gebieten sind willkommen. Alle Interessenten aus dem Landkreis Weilheim-Schongau, auch Nichtmitglieder der „Grünen“, sind zu dieser Versammlung eingeladen.